
卓話︓北久保 隆一会員

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 平野 裕明 会長︓野村高章
副会長︓岩原隆
幹事︓鈴木龍雄
副幹事︓平野裕明

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓石山会員 点鐘︓山本直前会長 幹事報告︓鈴木幹事

合唱︓野澤会員 出席報告︓榎本会員

①

⑤②

④

■会員数︓26名
■欠席︓2名

■出席者︓22名
■出席率︓91.67％

■3週間前出席率
 （修正後)︓100％
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③
④
⑤
⑥
⑦
⑧
⑨

点鐘︓山本直前会長
合唱︓ソングリーダー︓石山会員
　我等の生業
会長挨拶・会務報告︓山本直前会長
幹事報告︓鈴木幹事
出席報告︓榎本会員
ニコニコボックス︓石嶋会員
委員長報告
卓話
謝辞・閉会点鐘︓山本直前会長

プログラム

Vol.54

今年度会長テーマ 七転び八起き︕

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区

第2595回例会 2020.11.12



東京東村山ロータリークラブ

■山本地区国際奉仕委員

③会長挨拶・会務報告 山本直前会長

④幹事報告 鈴木幹事

⑥ニコニコBOX 石嶋会員

⑨謝辞・閉会点鐘︓野村会長

　　　　　　　　　◆山本直前会長︓北久保さん完全
　　　　　　　　　　復活ですね!卓話よろしくお願い
　　　　　　　　　　します。
　　　　　　　　　◆鈴木幹事︓北久保さん、本日の
　　　　　　　　　　卓話よろしくお願いします。楽
　　　　　　　　　　しみにしています。
　　　　　　　　　◆戸澤会員︓北久保さん、今日の
　卓話楽しみにしています。
◆赤木会員︓北久保さん、卓話よろしくお願いいたし
　ます。
◆北久保会員︓東村山消防署から「防災救急協会理事
　長賞」の表彰状を受賞しました。来週のゴルフ決勝
　大会、実行委員長、みんなで頑張りましょう。

合計︓8,000円　累計︓584,000円

コロナ禍でクラブ内職業奉仕
をつくり会員相互の助け合い
を実践しています。

先週の例会終了後、わたくしが指名委員会委員長と
なりました。

台湾国際大会ですが、コロナ禍の影響でネット配信の
可能性があります。

ロータリーデー代替サマーラン
ド行事中止

新型コロナウイルス感染拡大防止
を徹底し開催致します。

12/12髙野会員歓迎会17:00～
＠デンジン

・2020-21年度地区大会
　4/7(水)～8(木)＠ホテルニューオータニ
　人数700名登録(クラブ登録人数限定予定)
　7日︓RI会長代理晩餐会のみ
　8日︓本会議・基調講演(小池都知事) 懇親会なし
・第8回次年度地区連絡会 12/1(火)15:00 
　懇親会17:00＠ホテルグランドパレス
・第9回次年度地区連絡会 1/18(月)15:00
　＠ホテルグランドパレス
・11/12(木)クラブ運営管理委員長会議会場変更
・2020-21年度ロータリー国際大会(台北・台湾)
　6/12(土)～16(水)開催予定で準備中 詳細後日
・第1回米山功労者感謝状受理 岩原会員
[例会変更]
 東京池袋RC︓2/18移動例会→通常例会
[回覧]
　RI日本事務局財団ニュース/

第1回米山功労者感謝状受理 岩原会員

■石山地区決勝ゴルフ
　大会実行委員長

大会運営に関して説明。
本日例会終了後実行委
員会開催。

⑦委員長報告

■平野クラブ管理委員長

■戸澤釣り同好会会長

■小町青少年奉仕委員長

■卓話者紹介︓赤木会員

■卓話者︓北久保隆一会員
～道路交通情報からみたラジオ放送の世界～

⑧卓話

日本にまだTVがない時代、ラジオは家庭の一番の娯楽
の時代でありました。私もラジオが大好きでいつも聞
いていました。幼少期からラジオ・TVに興味があり、
高校時代、放送部に入部し、大学ではアナウンス研究
会、S46年から、交通情報を始めました。開始当初、
アナログで警察官がボタンを押して渋滞をつたえてい
ました、警察官は一日中暇な訳ではありませんので、
朝、渋滞ボタンを押して夕方までそのままということ
もありました。S49年から車両探知機が導入され、42
年間、東京でアナウンスをしたいという思いで、この
道を歩んできました。
いつもユーモアや季節の便りを交えて、聞かせるアナ
ウンスを心がけてきました。楽しいこと良いともあり
ましたが、失敗も沢山沢山ありました。多くの失敗を
しないと良いアナウンサーにはなれないとは後輩には
伝えています。今となれば、同僚や上司のサポートが
あって、首の皮一枚でつながっていたように感じます。
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